

Leur zèle sous la cape grise  
 Se prodigue au pays natal.  
 Honneur à toi ! puisse l'Eglise  
 Te vénérer à ses autels,  
 Servante du Père Eternel !

“Le Canada français.”

Albert FERLAND.

—————  —————

**A LA MEMOIRE DU R. P. ALBERT LACOMBE, O. M. I.**

On a commencé le mois dernier, à Saint-Albert, les travaux destinés à perpétuer la mémoire du R. P. Albert Lacombe, O. M. I. A l'endroit où le vaillant missionnaire planta sa tente, il y a plus de 70 ans, l'honorable Charles Stewart, ministre de l'Intérieur dans le cabinet fédéral et représentant d'Edmonton-Ouest, traça le premier sillon. Une équipe de quatre chevaux conduisait la charrue; M. Lucien Boudreau, député de Saint-Albert à la Législature, la dirigeait. Le lieutenant-gouverneur de l'Alberta et de nombreux notables, membres du clergé et citoyens, assistaient à la cérémonie.

Une étendue de 25 acres de terrain a été donnée par la ville de Saint-Albert pour un parc dans lequel on érigera une statue, grandeur naturelle, à la mémoire du Père Lacombe. On a l'intention d'y transporter la vieille chapelle en bois équarri, construite par le missionnaire en 1861, et de la mettre sous toit afin de la protéger contre les intempéries. Dans la même salle on a l'intention de fonder un musée qui contiendra de vieilles choses des temps passés.

Le dévoilement du monument aura lieu le 1er juillet prochain par l'honorable Rodolphe Lemieux, président du Parlement canadien, qui prononcera, à cette occasion, un discours dans les deux langues. On a besoin d'une somme de \$4.000 pour accomplir le travail projeté. \$2.000 ont déjà été recueillies

—————  —————

**MGR TURQUETIL, O. M. I.**

Mgr Turquetil, O. M. I., préfet apostolique de la Baie d'Hudson, est en visite dans la province de Québec pour des raisons d'intérêt majeur concernant ses missions. Il a d'abord passé une quinzaine de jours à Ottawa, puis il est allé à Québec assister à la réunion des hauts dignitaires ecclésiastiques tenue les 3 et 4 octobre. Il ne pourra, en raison des travaux qu'il a à faire, retourner que l'été prochain dans ses missions. Il doit assurer l'impression d'études importantes et préparer ses prochaines campagnes missionnaires.